

## Se recepciona en Santiago de Cuba 11 casillas de papa para su posterior venta

Publicado: Lunes, 08 Abril 2024 08:49

Visto: 171

---



Tras el encuentro de los Consejos de Dirección de los Ferrocarriles de Cuba y Acopio Santiago para ultimar detalles en la organización y seguridad de la recepción de la papa, que se comercializará en los Mercados Agropecuarios y puntos de venta de la provincia de Santiago de Cuba, hoy arribó a nuestro territorio.

11 casillas se descargan procedentes de Matanzas y de Ciego de Ávila con prioridad en la distribución en este primer lote para el municipio cabecera.

La descarga se realiza con la mayor agilidad posible y la cifra para la provincia de Santiago de Cuba es de mil 442 toneladas, su venta será a razón de tres libras per cápitas por consumidor con un precio de \$ 11 pesos cada libra.

Fuente: Periódico Sierra Maestra